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Kleine Anfrage

Schließung des Bewegungsbades (Warmwasser-Therapiebecken) des  
städtischen Klinikums

1. Auf wessen Entscheidung hin wurde die beabsichtigte Schließung des
Bewegungsbades (Warmwasser-Therapiebecken) des  städtischen Klinikums zum
01.10.05 beschlossen? Welche städtischen Gremien / Ämter waren einbezogen?

2. Was sind die Gründe für diese Entscheidung?

3. Wie wurden betroffene Bürger und Organisationen in diese Entscheidung
miteinbezogen?

4. Wie viele Patienten / Bürgerinnen und Bürger nutzen diese Therapiemöglichkeit im
Durchschnitt monatlich?

5. Welche Kosten verursacht ein solches Bewegungsbad? 

6. Hat die Schließung Auswirkungen auf den Personalbestand des Klinikums?

7. Welche adäquaten Ersatzmöglichkeiten für das Bewegungsbad gibt es in
Darmstadt?

8. Wie sieht der Magistrat die Notwendigkeit eines solchen speziellen
Bewegungsbades in Darmstadt?

9. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat im Zuge des Klinikum-Neubaus
Räumlichkeiten für ein Bewegungsbad zu schaffen?
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